

Campeonatos insulares de Gran Canaria 2009

Autor Administrator
sábado, 25 de abril de 2009

Por fin pruebas oficiales de orilla o infantería, después de una década sin hacerse este tipo de pruebas en Gran Canaria, a petición de varios pescadores, el Club Magaña y FEGCAS decidieron hacer un flash back argumentando que es la mejor manera para incentivar a los nuevos pescasub a participar en campeonatos oficiales sin la necesidad de tener embarcación. Las inscripciones fueron todo un éxito ya que hubo un total de 15 pescadores, teniendo en cuenta que hasta ahora en todas las anteriores ediciones el número de participantes nunca superaba los diez. Tras un sorteo realizado con carácter público, se establecieron las fechas y zonas de competición.

La primera prueba se realizó en la zona norte de Gran Canaria, el día 14 de marzo. El estado de las olas con casi dos metros de mar de fondo forzaba a los competidores a salir bastante mar adentro en busca de aguas más tranquilas. El primer puesto lo consiguió Besay Ramírez, con algunos sargos, viejas y la pieza mayor del campeonato, un jurel de casi 4 kilos de peso, que le ayudó a sacar una importante ventaja de puntos frente a sus adversarios que le dieron la tranquilidad en las dos pruebas restantes. En segundo lugar fue para Jonathan Pérez con una buena pesca de viejas. El resto de participantes del 3º al 6º estaban a pocos puntos de diferencia con pescas muy similares de sargos, viejas y alguna morena.

Siete días después se celebraba la segunda manga la zona elegida era la playa de La Laja en el este de la isla. El tiempo y las condiciones de mar fueron muy buenas, salvo el fuerte viento reinante en esta parte de la isla. En esta prueba las piezas estrella eran los sargos y las viejas, y alguna lubina, lebranco y bicudas. El primer puesto se lo llevó de nuevo Besay, con cuatro piezas de unos dos kilos aproximadamente. En segundo lugar quedó Tanausú Motas, con seis piezas, que hicieron que recuperara posiciones en la clasificación general, quedando en segundo lugar. Destacar aquí la pesca realizada por Juan Rodríguez y Rayco García, que en su primera participación oficial, han conseguido estar a un alto nivel superando a pescadores ya consagrados.

Por último y después de las vacaciones de semana santa, el 18 de abril, se disputó la tercera tirada, en la zona de la Isleta, característica por su fuerte oleaje y corrientes. A priori en esta prueba los objetivos eran diferentes para cada uno de los participantes, ya que es una zona en la que se puede sacar mucho pescado o por el contrario capturar muy pocas piezas. Besay intentaba mantener su primera posición, Tana por su parte tenía como cometido restarle puntos al primero e intentar remontar, y por detrás mantener las distancias para colocarse entre los cuatro primeros que son los que obtienen el derecho a participar en el Regional. El primer puesto esta vez fue para Tana, que con 8 piezas de buen tamaño disminuyó en algunos puntos su diferencia con Besay. Segundo Juan, que se consolidaba en la tercera posición de la general. Tercero Besay, al que le fue suficiente este puesto para mantenerse primero, triunfo que brindó a Najat Zurita. En cuarto lugar quedó Simón Marrero, y en quinto Rayco García que consiguió meterse en el cuarto puesto de la general. Clasificación general cpto. individual pesca submarina Gran Canaria

NOMBRE	CLUB	1ª PRUEBA	2ª PRUEBA	3ª PRUEBA	TOTAL	PUESTO
BESAY RAMIREZ	MAGANEA	13.895	9.855	12.635	36.385	1
TANAUSÚ MOTAS	MAGANEA	5.625	7.715	13.470	26.810	2
JUAN RODRIGUEZ	MAGANEA	5.220	12.790	24.820	42.830	3
RAYCO GARCÍA	MAGANEA	17.720	2.555	3.790	24.065	4
JONATHAN PEREZ	MAGANEA	1.020	0	9.615	10.635	5
RAY DIAZ	MAGANEA	4.230	3.360	8.610	16.200	6
SAMUEL CABRERA	MAGANEA	1.020	0	0	1.020	7
JOSE M. RODRIGUEZ	CANASUB	2.425	1000	0	3.425	8
DANIEL SOSA	MAGANEA	1.020	0	0	1.020	9
ANTONIO RAMIREZ	MAGANEA	0	0	0	0	10
DAVID MARISCAL	MAGANEA	0	0	0	0	11
Clasificación por número de piezas:						
BESAY RAMIREZ		21	2	TANAUSÚ MOTAS	18	3
JUAN RODRIGUEZ		17	1	BESAY RAMIREZ	17	1

Mayor : JUREL 3.235 gr BESAY RAMIREZ